

## MÉXICO - Entre David y Goliath: III guerra mundial

Emilio Nahín Rojas Madero

Martes 14 de mayo de 2013, puesto en línea por colaborador@s extern@s

"Y metiendo David su mano en la bolsa, tomó de allí una piedra y se la tiró con la honda, e hirió al filisteo en la frente; y la piedra quedó clavada en la frente, y Goliat cayó a tierra sobre su rostro. Así venció David al filisteo con honda y piedra; e hirió al filisteo y lo mató, sin tener David espada en su mano" -Samuel 17:49 y 50-

Existe un viejo adagio que versa: "En política no hay enemigo pequeño" y hasta los libros sagrados nos repiten constantemente la épica batalla de David contra Goliath y la misma historia nos ha traído a la memoria esas anécdotas en las que el personaje más insignificante termina por derrotar con su inteligencia al gran titán. Recordamos a Mohamed Bouazizi; un joven ciudadano común que con su inmolación derrocó al presidente de Egipto y posteriormente a su partido.

Al famoso pípila en la alhóndiga de granadita cambiando el curso de la historia mexicana. Para muchos eruditos del análisis; el líder Norcoreano Kim Jong Un, solo está blasfemando al declararle la Guerra al Goliath Norteamericano.

Si todas las naciones tienen conceptualizada una imagen casi divinal por su tecnología armamentística; Kim Jong Un tampoco puede ignorarlo, por lo que al hacer este tipo de declaraciones no denota que este bravuconeando, sino que su declaratoria de guerra va enserio.

Y también debe estar preparado para ello; por lo que probablemente muy pronto alcanzáremos a ver a David Jong Un, asesinando a Goliath Obama Husein si una tormenta nuclear no nos alcanza primero; en el supuesto caso. Este conflicto no es reciente; tiene sus orígenes en la Segunda Guerra Mundial, la cual culminó con los bombardeos atómicos en Hiroshima y Nagasaki el 6 y el 9 de agosto de 1945.

Para ese momento de la historia; existían dos ideologías en la península de Corea antes de su divisionismo; sin embargo, esta división fue aprovechada por la URSS y Estados Unidos, quienes al final se dieron el gusto de establecer los límites de colindancia frente al pueblo de la entonces única Corea.

De esa división surgen Norcorea y Surcorea; en Corea del Norte se gestó ese odio sobre los norteamericanos, pues estos utilizaron la excusa de la Guerra Mundial y la Guerra Fría de 1950 para enriquecerse, a costa de la muerte de miles de coreanos.

Por lo que no es nuevo que Estados Unidos siempre ha sido una nación de gobiernos metiches (intervencionistas y oportunistas); es por ello que Cuba, Venezuela, Japón y Corea del Norte, le han derribado sus aviones espías con la amenaza de desestabilizar sus satélites si continúa con dichas

prácticas.

Actualmente Norteamérica esta empecinada en construir armas que controlen a la naturaleza o generen fenómenos naturales para escondes sus ataques sin ser culpada por lo ocurrido. Utilizando sus sondas y bases espaciales para la captura de rocas o meteoritos y usarlos como misiles en contra de sus adversarios en la tierra.

El proyecto HAARP (programa de investigación de aurora activa de alta frecuencia); con la capacidad de generar ondas sonoras que al impactar con la tierra generan sismos de gran magnitud. O las famosas armas bacteriológicas como el Virus del SARS, VIH (SIDA), Gripe Aviar, disfrazadas de mera evolución natural.

Las pruebas nucleares de Norteamérica frente a las costas de Indonesia (2004) y Japón (2011); que coincidentemente ambas naciones padecieron de un fuerte terremoto seguido de un tsunami. Y las armas amplificadoras de resonancia radiactiva; muchas veces ocultas tras el auricular de un teléfono móvil (celular) y las computadoras laptop`s con sus receptores de red inalámbrica activadoras de las celular cancerígenas que todos portamos en el cuerpo (solo que dormidas).

Por lo que es recomendable no aceptar llamadas con la frase "Número Desconocido". ¿Coincidencia que Fidel Castro, Hugo Chávez (QEPD), Cristina Fernández y hasta el actual Líder Norcoreano Kim Jong Un padezcan de esta enfermedad? Y satélites que al hacer uso de cualquier teléfono, registran nuestra voz para ubicarnos en cualquier parte del mundo pues ésta también es única como nuestras huellas digitales.

Estados Unidos estaba seguro de que con la muerte de Hugo Chávez no habría nadie más que le estorbaría en sus planes mezquinos, esclavistas y conquistadores. Pero nunca se imaginó que el pasado le traería adversarios; Kim Jong Un a determinado que hoy es su momento de ser parte de la historia y dejar de seguir viéndose como un pueblo humillado desde la segunda guerra mundial.

Evo Morales, Cristina Fernández, Dilma Rousseff, Rafael Correa, José Mujica; son grandes ejemplos de gobiernos alternativos frente al capitalismo pero aún no se encuentran lo suficientemente maduros como para continuar con el papel de Hugo Chávez.

Corea del Norte es el Frankenstein que EE.UU. creó y Norcorea trae ese estigma psicológico; Kim Jong Un busca que su nación se desarrolle pero sabe que hay un adversario al que le molesta que todas las demás naciones progresen económica y tecnológicamente, determinando alcanzar esos objetivos tomando las medidas más radicales.

Y si Norcorea le ha podido derribar naves drones; sí puede hacerle un daño más grande al imperialismo yanqui. Hoy los borrachos de la gran fiesta mundial han salido mal y sus amistades mutuas intentan apaciguarlos ¿Podrán más sus amistades que el rencor que ambos se tienen?

Para continuar con el escrito es preciso aclarar que se hizo una encuesta entre diferentes ciudadanos; la pregunta fue: ¿Cuál es la finalidad de la visita de Barack Obama a México? A) Vacacionar; B) Acuerdos Comerciales, de Migración y Combate al Narcotráfico; C) Respaldo militar mexicano para la Guerra contra Norcorea.

Quince de los Veinte entrevistados escogieron la última respuesta. Cuando se les comento a las amistades priistas se negaron a aceptarlo alegando que la Doctrina Estrada le impide a un gobierno mexicano intervenir en conflictos bélicos ajenos a la nación.

Pero si el PRI llegó comprando votos, falseando encuestas, manipulando al IFE y Trife y recientemente cambió sus estatutos para entregar el petróleo a Norteamérica e incrementar IVA a alimentos y medicinas ¿Le tendrán respeto y honorabilidad a la doctrina Estrada? El PRI ¿Se negará a apoyar a una nación que lo apoyó con millones de Dólares para comprar los votos de la presidencia?

Este trágico escenario les fue planteado a dos miembros de las fuerzas militares y marinas; cuyos

nombres dejaré en el anonimato por su seguridad e integridad física. Las respuestas que dieron no son nada alentadoras; además el primero expreso que los soldados sí aceptaran enrolarse en esta empresa, gracias a que no solo ganarían un pago en pesos mexicanos, sino que ganarían un bono en dólares y residencia norteamericana.

Ya que son una clase social muy ambiciosa; lo malo es que al aceptar participar en una guerra que no les pertenece, no solo convertirán en blanco nuclear al mexicano común; sino también a sus padres, hermanos y demás seres amados. Agregó que "Así de ciegos son muchos de los militares mexicanos cuando ven dólares; pues no miran las consecuencias colaterales".

Por su parte el marino expreso que la única manera en que los mexicanos llegaremos a saber que nuestra nación a entrado a la guerra mundial; será cuando el usurpador haga pública la compra de nueva tecnología armamentística, ya que hasta hoy todo el equipo o armamento con el que cuenta la nación está obsoleto.

Pues tan solo los cañones de los barcos de defensa nacional con que cuenta la armada de México a lo mucho han alcanzado a detonar quince tiros antes de sobrecalentarse y desactivarse, por lo que las fuerzas navales, aéreas y terrestres no están aptas para ser parte de esa guerra.

En conclusión: si la Guerra entre Estados Unidos y Corea del Norte llega a ser un hecho, el usurpador de la república condenará a México a un ataque nuclear; mandará a soldados, marines y de aviación a una guerra ajena, para ser la carne de cañón de su capataz el norteamericano. Gustavo Díaz Ordaz fue el presidente del Genocidio y Felipe Calderón el carnicero de la república; pero Enrique Peña Nieto será recordado como el Ángel de la Muerte.

Por lo pronto el usurpador gobierno federal ya recorre las calles de los municipios semiurbanos y rurales ofertándole a nuestras juventudes la oportunidad de enrolarse en las fuerzas militares; preparándose no solo para una guerra interna, sino para llevarlos a su muerte cuando Norteamérica así lo demande. Hoy la oferta de empleo es voluntaria; pero mañana será obligatorio ser soldado.

Los militares entrevistados también exponen que si el enemigo decide atacar con armamento baja intensidad o nuclear a nuestro México; su primer objetivo será el Distrito Federal. Frente a éste escenario todo apunta a que éste usurpador probablemente no concluya su mandato y menos frente a un estallido social interno que anuncia guerra civil para México.

Así que por donde se le busque; esta nación está condenada a un conflicto bélico. Una nueva guerra entre David y Goliath; lamentablemente México al igual que muchos otros países está en medio del conflicto, en una guerra que nadie desea, pues se presume que será nuclear.

**Emilio Nahín Rojas Madero** es estudiante de Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Integrante de la Promotora Nacional Juvenil, Ejecutivo Estatal y Coordinador Municipal (PT México), Miembro de la Organización Internacional de Juristas en Derecho Laboral (Sede Nueva York)•